

## La fábrica de Ercros en Monzón entrega quilos de solidaridad a Caritas

La fábrica de Ercros en Monzón se ha sumado a dos campañas solidarias de recogida de alimentos impulsadas por Caritas Diocesana Barbastro Monzón.

Por un lado, las personas trabajadoras del centro han recogido 180 quilos de alimentos



destinados a desayunos y meriendas, siguiendo la petición especifica hecha por Caritas. Estos alimentos se servirán a los niños y jóvenes que participan en actividades socioeducativas de integración social, tales como clases de refuerzo escolar, de inmersión lingüística o de actividades de tiempo libre.

Felipe Barranco, en representación de la plantilla de la fábrica de Monzón, fue el encargado de hacer la entrega de los alimentos a un voluntario de la entidad solidaria.

Por otro lado, la fábrica de Monzón también se ha sumado a la campaña Menús solidarios, impulsada de nuevo por Caritas, que tiene como objetivo hacer llegar 150 cenas para la Nochebuena y 200 comidas para el día de Reyes a familias vulnerables de la localidad.



En esta ocasión, fue Rafael Mancho, responsable del centro, quien participó en la presentación de la campaña solidaria; un evento que fue retransmitido en directo por los medios de comunicación local.

Monzón, 23 de diciembre de 2021